

はらか



教育理念
よい習慣を持った子どもに

- やり通す力(笑顔)
- 考動力(挑戦)
- 協働する力(思いやり)

3月に入り、日中は暖かい日が続き、春の訪れを感じるようになってきました。6年生は、3月24日(月)の卒業式に向けて、練習を頑張っています。6年間の思い出を胸に、新たな希望を持って新しいスタートを踏み出してほしいと願っています。令和6年度も残りわずかになりました。保護者の皆様や地域の皆様には、今年度も温かいご支援をいただきありがとうございました。

学校運営協議会

2月27日(木)、今年度最後の学校運営協議会を開催しました。会の中で学校から今年度の学校の取組や学校評価アンケートの結果について説明しました。保護者の評価が低くなかった事に関して「何に取り組んでいるのか、情報を共有することが大切」「子供のさらなる自発的な取組が低い項目の改善につながるのではないか」といった貴重なご意見をいただきました。また、会の中で運営委員会の6年生が、「はらか笑顔いっぱい大作戦」に関して、地域へのあいさつ運動と花いっぱい運動の取組について発表しました。自分たちで原稿を考え、しっかり発表していた姿をとても頼もしく感じました。



新入生体験入学

2月13日(木)、新入生体験入学がありました。1年教室では、ふれあい活動として、お店屋さんごっこが行われていました。飲み物屋さんや本屋さん、魚屋さん、ラーメン屋などのお店が準備しており、新1年生と楽しく交流ができました。なお、来年度の新入生は、33名の予定です。



クリーンウォーク

2月14日(金)、総合的な学習の時間に環境学習をしている5年生がクリーンウォークを行いました。これは、地域貢献の一環として、一昨年度から取り組んでいる活動です。当日は5つの行政区に分かれて、通学路を中心にゴミ拾いを行いました。区長様をはじめたくさんの方々にもご協力いただきました。ありがとうございました。



最後の授業参観

2月19日(水)に今年度最後の授業参観を実施しました。各クラス平日にもかかわらず、多くの方に参観していただき、ありがとうございました。4年生は二分の一成人式を体育館で行いました。呼びかけて、お家の方々への感謝の気持ちやこれから頑張っていきたいことをしっかり発表していました。



2月19日(水)のPTA臨時総会で、令和7年度のPTA執行部の方々が以下のように選出されました。竹本会長様をはじめ、今年度の役員の皆様、委員の皆様には、教育活動へのご支援・ご協力、大変お世話になりました。来年度の役員の皆様方もどうぞよろしくお願ひいたします。

	令和6年度	令和7年度
会長	竹本直樹様	秋富由美様
副会長	井手朋実様	桑名瑞貴様
副会長	田上耕一郎様	馬場朋子様
副会長	高屋未奈美様	池本めぐみ様
書記	森田里奈様	
会計	吉田なつみ様	会長が委嘱

